

Gewerkschaftskartell Chur

Jeder Gewerkschaftskollege mache es sich zur Pflicht, am 1. Mai mit der Gesamtarbeiterschaft den Weltfeiertag zu begehen. Es gibt keine Entschuldigungen für das Fernbleiben vom Demonstrationzug. Es ist nachstehendes Programm vorgesehen:

Morgens 6 Uhr: Tagwacht durch die Musikgesellschaft „Union“ und Liedervorträge des Arbeitermännerchors.
Vormittags Agitation für Gewinnung von Mitgliedern für die Organisation und Vertrieb der Maifestzeichen.
Nachmittags 1½ Uhr: Aufstellung des Demonstrationzuges auf dem Bahnhofplatz und Empfang der Landquarter Arbeiterschaft.

Nach dem Demonstrationzug Festrede von Genosse Nationalrat Jacques Schmid beim Pavillon im Stadtbaumgarten.

Nachher gemeinsamer Abmarsch zum Aktiengarten und daselbst Musik- und Liedervorträge.

Abends 8 Uhr findet im Volkshaus eine Volksvorstellung des Theaterensembles Kurt Liessem mit dem Tendenzstück „Die Armut“ statt.

Wir erwarten zu allen Veranstaltungen einen vollzähligen Aufmarsch der Churer Arbeiter und Angestellten.

Die Maifeierkommission.

NB. Die Mitglieder unserer Sektion besammeln sich nachmittags 1 Uhr bei Kollege Moham im Gasthaus zum „Rütli“.

Der öffentliche Dienst, 29.4.1927.